

CRITICA MUSICAL:

00917

NOV 20 1960

Audiciones de Cámara

En la sala Jildora Zegers, ROBERTO GONZALEZ Y ELVIRA SAPI comenzaron su recital de sonatas para cello y piano con la No. 1 (1799) del compositor francés Jean-Baptiste Cramer. Este recital se realizó en el formato de la música de cámara. Muy interesante la interpretación, especialmente en el formato de la música de cámara. Muy interesante la interpretación, especialmente en el formato de la música de cámara.

Un libro antiguo que trata de la entrada del Adagio en la Sonata op. 5 No. 2 (1798) de Beethoven. Este instrumento fue el Aléxandre. Los intérpretes mostraron una comprensión del espíritu del trabajo que anima el fondo.

Algunas en la Sonata op. 88 (1800) de Beethoven. La interpretación del cello se destacó por su claridad, el cello pudo ganar peso a todo momento. La interpretación cuidada de González,

vez, también así en las profundidades, como lo escuchamos, por ejemplo, el principio y la coda da un gran interés. Excelente donostia hubo en la elección del Adagio. El instrumento fue una prueba excelente del virtuosismo de ambos artistas, quienes escribieron una vez más a guisa de los artículos de Shostakovich que ofrecieron para la obra.

En el Auditorio J. M. Blasco del Museo de Bellas Artes, el CUARTETO DE CUERDAS CHILE presentó el primer recital pasado tras de los seis Cuartetos op. 10 de Beethoven. Hace poco reeditamos los bellos andalices en esta sala, que dan origen a una gran agilidad y volumen desproporcionado a las graves. De importancia, también se incluyó esta hermosa selección de las cuerdas, seleccionadas en el recital por la Universidad Católica. Sobre el primer cuarteto de cuerda de Beethoven, el recital fue una muestra de la elegancia de los violi-

nos (Jules de la Jara y Norma Kuriach, además de otros). Sobre todo el concierto, con su parte especialmente difícil y expresiva, no pareció estar en su lugar. Hubo momentos de gran belleza, especialmente de agilidad, sinfonía y trazo, que incluyeron en el resultado general.

Sin embargo, a las destrezas o habilidades demostradas al nivel habitual de seriedad en el momento, hubo al-

gunos otros signos de mayor fortuna interpretativa. El primer Adagio del Cuarteto No. 2, el último del No. 3, la fugacidad del tercer movimiento del No. 4, mostraron un espíritu de ejecución como lo habríamos querido para comprender en todos los momentos.

El público expresó su interés a través de un gran aplauso final.

Federico Heinlein

19-IX-1977
EL MERCURIO

p. 41
SANTIAGO

Crítica Musical Audiciones de Cámara [artículo]

Libros y documentos

AUTORÍA

Heinlein Funcke, Federico, 1912-1999

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Crítica Musical Audiciones de Cámara [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile